

A la Recherche des Trésors Romains – à vélo

Départ Gondrin - place du Village.

Après avoir passé Gondrin et son sanctuaire de Notre-Dame-de-Tonneteau (chapelle, source, arbre de l'apparition...), vous vous dirigez vers la capitale de l'Armagnac : Eauze.

Située sur les meilleurs crus du Bas-Armagnac et de la Ténarèze, elle fut une métropole gallo-romaine comme en témoignent de nombreuses découvertes, notamment celle du trésor d'Eauze : 28 000 monnaies et objets précieux présentés au musée archéologique.

En poursuivant, à l'orée de la forêt landaise, vous arrivez à Montréal du Gers, une des premières bastides de la Gascogne, avec sa place centrale et ses belles maisons à colombages. Au cœur de la Ténarèze, le canton de Montréal est le plus vaste territoire de vignobles. Ici, vous pourrez visiter la villa gallo-romaine de Séviac aux remarquables mosaïques polychromes.

Vous terminez votre balade par l'incontournable village de Fourcès, de forme circulaire, avec sa tour de l'horloge, son château et son pont médiéval sur l'Auzoue.

Infos pratiques

Départ	Gondrin
Typologie	Revêtement dur (goudron, ciment, plancher)
Durée	03h30
Distance	67,0 km
Dénivelé	516 D+
Balisage	Oui